

Bhabinkamtibmas Desa Caringin Wetan Polsek Caringin Polres Sukabumia Laksanakan Sambang/DDS

Sukabumi - SUKABUMI.WARTABHAYANGKARA.COM

Dec 5, 2023 - 14:41



Bhabinkamtibmas Desa Caringin Wetan Polsek Caringin Polres Sukabumia Laksanakan Sambang/DDS

Bhabinkamtibmas Desa Caringin Wetan Polsek Caringin Polres Sukabumia
Laksanakan Sambang/DDS

Pada Selasa, 05 Desember 2023, Bhabinkamtibmas Desa Caringin Wetan
Polsek Caringin Wetan Polres Sukabumi Bripta Yusuf Muhibbudin, S.H.

melaksanakan kegiatan Sambang/DDS di Kampung Kongsu 02/01, Desa Caringin Wetan, Kecamatan Caringin, Kabupaten Sukabumi. Kegiatan dimulai pada pukul 16.00 WIB.

Dalam kegiatan Sambang/DDS tersebut, Bripka Yusuf Muhibbudin, S.H menyampaikan program unggulan dari Kapolres Sukabumi, AKBP. Maruly Pardede S.H.,S.I.K.,M.H, yaitu AA DEDE PRESISI CURHAT DONG (Agamis, Aman, Disiplin, Empati, Dialogis, Efektif, dan Efisien). Selain itu, Bhabinkamtibmas juga memberikan wadah kepada warga untuk menyampaikan curhatan, saran, dan informasi terkait keamanan dan ketertiban masyarakat.

Dalam kesempatan tersebut, Bripka Yusuf Muhibbudin, S.H menyampaikan pesan kamtibmas kepada warga masyarakat Desa Caringin Wetan diantaranya warga diminta untuk bekerjasama dengan Bhabinkamtibmas dalam menjaga kamanan dan ketertiban masyarakat. Ini dapat dilakukan melalui kegiatan ronda malam dan menyampaikan pesan kamtibmas kepada warga lainnya untuk mencegah paham radikalisme dan anti-Pancasila. Apabila ada suatu permasalahan yang dapat menimbulkan kekhawatiran dan meluas viral di media sosial, dihimbau agar segera melaporkan kepada Bhabinkamtibmas atau aparat Desa Caringin Wetan. Lalu Bhabinkamtibmas menghimbau kepada masyarakat untuk tidak membakar sampah dan lahan/hutan sembarangan, mengingat potensi risiko kebakaran yang dapat merugikan banyak pihak. Tindakan tersebut dapat dikenai sanksi penjara.

Lalu dalam rangka melaksanakan kegiatan Pemilu Serentak Bhabinkamtibmas memberikan himbauan dan informasi terkait tahapan-tahapan Pemilu 2023/2024 untuk meningkatkan pemahaman dan kewaspadaan masyarakat.

Dalam tanggapannya, Kapolres Sukabumi menyampaikan apresiasi atas kegiatan yang dilakukan oleh Bripka YUSUF Muhibbudin, S.H. , "Terima kasih Bhabinkamtibmas atas kegiatan Sambang/DDS ini. Semoga dapat memperkuat sinergi antara kepolisian dan masyarakat dalam menciptakan lingkungan yang aman dan kondusif."